

■ **Schweizerische Diabetes-Stiftung**, bisher in Zürich, Förderung und Unterstützung der wissenschaftlichen Forschung über die Zuckerkrankheit, Stiftung (SHAB Nr. 8 vom 15. 01. 2003, S. 19, Publ. 812526). Gründungsurkunde: 24.08.1984. Urkundenänderung: 30. 07. 2003. Sitz neu: Baden. Domizil neu: c/o Schweizerische Diabetes-Gesellschaft, Rütistrasse 3A, 5400 Baden. Zweck: Förderung und Unterstützung der wissenschaftlichen Forschung über die Zuckerkrankheit (Diabetes Mellitus) und der damit im Zusammenhang stehenden medizinischen und sozialmedizinischen Untersuchungen, allgemeine Aufklärung über die Zuckerkrankheit, über ihre rechtzeitige Erkennung und zweckmässige Behandlung, sowie insbesondere über die Schulung der Diabetiker. Organisation: Stiftungsrat von mindestens 5 Mitgliedern. Eingetragene Personen neu oder mutierend: Adamus-Stettler, Daniel, von Basel und Solothurn, in Kirchdorf BE, Mitglied, mit Kollektivunterschrift zu zweien, jedoch nicht mit Stéphanie Mörikofer-Zwez [wie bisher]; Mörikofer-Zwez, Stéphanie, von Frauenfeld, in Kaiseraugst, Mitglied, mit Kollektivunterschrift zu zweien, jedoch nicht mit Daniel Adamus-Stettler [wie bisher]; Spinas, Prof. Giatgen A., von Tinizong-Rona, in Meilen, Präsident, mit Kollektivunterschrift zu zweien; Schlegel, Dr. Johann Georg, von Buchs SG, in Walchwil, Geschäftsführer, mit Kollektivunterschrift zu zweien [bisher: Schlegel, Dr. Hansjörg, in Aeugst am Albis, Präsident]; Scheidegger, Karl, von Wädenswil und Trub, in Niederteufen, Vizepräsident, mit Kollektivunterschrift zu zweien [bisher: in St. Gallen].
Tagebuch Nr. 7988 vom 10.11.2003
(01260198 / CH-020.7.903.638-1)